

# ～無限大のピース～

## 清鐘祭盛り上がる



早々と“完売”満足げな模擬店出店クラブ



研究展示の前で根本ゼミメンバー

金沢学院大学・金沢学院短期大学の学園祭「清鐘祭」が

10月15日、16日、キャンパス内で開催されました。今年のテーマは「無限大のピース」で、パズルの「ピース」と「平和」の意味を含めたとのこと。会期中、多数のゼミ、クラブ、サークル等の出展、出店、イベントがあり、中身の濃い学園祭になりました。学園祭の最後を飾った人気タレントのベッキーコンサートで盛り上がりは最高潮に達しました。

若く生きる健康・

アンチエイジング



## 「聖地」で金沢学院旋風

### ウエイトリフティング女子

第1回全国都道府県対抗女子ウエイトリフティング選手権大会はウエイトリフティングの「聖地」、金沢市のいしかわ総合スポーツセンターで行われました。郷土の名誉をかけて出場した本学職員、学生、卒業生が大活躍しました。

48級系数加奈子、53級八木かなえ、58級具志堅美紗希、63級橋田麻由、75級超級嶋本麻美の5人が初代チャンピオンに輝きました。さらに準優勝2人を含め7人が入賞し本学関係者が表彰台を賑わしました。

八木かなえ、写真が最優秀賞、橋田麻由が優秀賞を獲得しました。

## 大学野球部 V10

### 6年連続代表決定戦へ



金沢大学戦で2安打完封の荒木投手

金沢学院大学野球部は、10月16日まで行われた北陸大学野球秋のリーグ戦で、9勝1敗の成績を収め、2シーズンぶり、10度目の優勝を果たしました。この結果、10月30日から名古屋市瑞穂球場で行われる第7回愛知・東海・北陸3連盟王座決定戦に出場し、

第42回明治神宮大会出場を目指します。シーズンを通じてエース荒木雅仁の好投が光りました。

#### 東高は北信越で初勝利

東高は10月15日、長野県松本市で行われた北信越高校野球大会で、新潟明訓高校を破り記念すべき北信越初勝利を挙げました。そのあとの準々決勝で福井工大福井高校に敗れ、ベスト8に終わりました。



お二人のお話に通じていたのは、若さを保ち健康に生きるには何と云っても日頃の食生活への気配りが肝要であるということでした。

金沢学院短期大学は10月15日、「北國健康生きがい支援事業金沢学院プログラム」として、公開講座を開催し、約150人が健康について知識を深めました。赤沢純代金沢医科大学女性総合医療センター副センター長「写真」が「男性も女性も健康に生きる秘訣―身体は食べ物で出来ている―」、相良多喜子金沢学院短期大学教授が「若さを保つ食生活」という演題で講演しました。